
Gratilog.net

Forum: Généralités
Topic: V12 moins gourmande pour moi
Subject: Re: V12 moins gourmande pour moi
Publié par: Popeye23
Contribution le : 22/04/2012 23:38:41

Je ne sais pas si ce n'est qu'une impression, mais on dirait que FF 12 est légèrement plus lent à
l'ouverture. L'extension SPEEDFOX n'a rien changé pour moi. Au moment où j'écrit ce post, FF
consomme environ 120 Mo  de ram.
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